

Suka Cita Natal, Lapas Narkotika Purwokerto gelar Ibadah Perayaan Natal bersama Keluarga WBP

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.OPINIPUBLIK.ID

Dec 30, 2023 - 15:30



Purwokerto, INFO_PAS - Lembaga Pemasyarakatan Narkotika (LPN) Kelas IIB Purwokerto menggelar ibadah dan perayaan Natal bersama dengan keluarga Warga Binaan Pemasyarakatan Kristiani pada Sabtu, 30 Desember. Acara ini berlangsung di aula Pandhawa Lapas Narkotika Purwokerto dengan penuh khidmat. Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra, dan Kepala

Seksi Pembinaan Anak/Didik Narapidana dan Kegiatan Kerja, Yudi Suhartono, serta tamu undangan dari Jemaat Gereja Immanuel di Purwokerto turut hadir dalam acara tersebut.

Dengan tema "Kemuliaan Bagi Allah dan Damai Sejahtera di Bumi," ibadah dimulai pukul 09.30. Setelah ibadah, dilanjutkan dengan perayaan Natal 2023 yang dibuka oleh Kalapas Narkotika Purwokerto. Dalam sambutannya, Kalapas menyampaikan kegembiraannya atas suksesnya ibadah dan perayaan Natal di Lapas Narkotika Purwokerto yang meriah dan penuh kasih.

Kalapas juga menekankan pentingnya memberikan perlindungan, kasih, dan melakukan yang terbaik untuk lingkungan dan orang di sekitar kita tanpa memperhitungkan diri sendiri. Ia berterima kasih kepada seluruh panitia yang telah berpartisipasi dalam perayaan Natal di Lapas Narkotika Purwokerto tahun ini. Ia berharap Natal yang damai di tahun 2023 ini akan membawa suka cita dan kebahagiaan di Natal-natal mendatang.

"Jangan pernah berhitung dalam melakukan sesuatu, berikanlah perlindungan, kasihilah, lakukan dengan baik apa yg bisa dilakukan untuk lingkungan dan sekeliling kita" tutur Kalapas.

"Tak lupa kami ucapkan Terimakasih kepada seluruh panitia yg telah berpartisipasi atas terselenggaranya perayaan natal di Lapas Narkotika Purwokerto Tahun ini, semoga damai Natal di tahun 2023 ini membawa suka cita di Natal pada tahun mendatang" pungkasnya.

Dengan adanya perayaan Natal yang diadakan di Lapas Narkotika Purwokerto, diharapkan bahwa semangat Natal dan nilai-nilai kasih akan terus menginspirasi dan memberikan harapan bagi Warga Binaan Pemasyarakatan serta memperkuat ikatan keluarga mereka. (MAA)